Projet-pilote de retour des timbres de fentanyl en pharmacie

À l'attention des pharmaciens communautaires du réseau local de santé (RLS) Verdun, Ville-Émard, Côte St-Paul, St-Henri et Pointe Saint-Charles

Dans une optique d'utilisation sécuritaire des opiacés, l'équipe des soins à domicile du territoire du Sud-Ouest souhaite instaurer un programme de retour en pharmacie des timbres de fentanyl utilisés.

Les timbres de fentanyl pouvant conserver jusqu'à 50% du médicament après leur utilisation, les différentes monographies de ce type de médication recommandent un retour à la pharmacie pour destruction. Cela représente l'option la plus sécuritaire pour éviter les expositions accidentelles.

Au courant du premier trimestre de 2020, l'équipe des soins à domicile du CLSC de Verdun intégrera un outil de retour de timbres de fentanyl en pharmacie pour tous les nouveaux utilisateurs de fentanyl de leur clientèle. Ce projet pilote vise la réduction du nombre de timbres de fentanyl en circulation. Les patients devront coller tous leurs timbres utilisés sur une feuille et de les rapporter en pharmacie pour la destruction (vous pouvez trouver un exemple de feuille à utiliser au https://ccsmtlpro.ca/medecins-pharmaciens-et-professionnels/espace-

<u>pharmaciens/documentation-et-ressources/</u>). Le retour des anciens timbres n'est pas exigé pour le service de nouveaux timbres.

Nous profitons de cette initiative pour vous inviter à encourager tous vos patients à rapporter leurs timbres utilisés en pharmacie et ainsi contribuer à leur circulation et destruction sécuritaire.

Comme vos commentaires sont essentiels à la réussite de ce projet, vous pouvez communiquer avec l'équipe responsable au <u>projetfentanyl@gmail.com</u>. L'adresse courriel ne sert qu'à récolter les commentaires sur l'utilisation des outils ou vos expériences en lien avec le retour des timbres de fentanyl. Pour toute question clinique relative à la prescription, communiquez directement avec le prescripteur. Vous serez aussi invités à nous faire part de vos commentaires à la fin du projet.

L'équipe de ce projet-pilote :

Dre Eveline Gaillardetz et Dre Mireille Aylwin, médecins de famille en soins à domicile, RLS Verdun, Côte St-Paul, St-Henri, Pointe Saint-Charles

Benoit Charbonneau-Trudel et Léa Prince-Duthel, pharmaciens communautaires et pharmaciens au GMF du Sud-Ouest.